



POLÍTICA DE PRIVACIDAD DE DATOS PARA "INNOCOSMÉTICA-ENCUENTRO INNOVACIÓN COSMÉTICA DEL MEDITERRÁNEO"

Agradecemos tu interés en participar en "Innocosmética-Encuentro para la innovación cosmética del Mediterráneo" (en adelante, el "Evento"). La protección de la privacidad es fundamental para nosotros, por ello, siguiendo los principios de licitud, lealtad y transparencia, ponemos a disposición la presente política de privacidad que establece el tratamiento que damos a los datos personales recopilados a través de este sitio web.

A efectos de lo dispuesto en la normativa vigente de protección de datos de carácter personal y seguridad en la información, cuando accedes a este sitio web **www.innocosmetica.es** (en adelante, la "Web"), tendrás la consideración de Usuario/a (en adelante, el "Usuario/a").

Al facilitarnos tus datos personales y/o utilizar la Web, entendemos que has leído, comprendes y aceptas los términos, condiciones y demás avisos legales contenidos en la Web, entre ellos, la información en materia de protección de datos de carácter personal que se expone en la presente Política de Privacidad.

¿QUIÉN ES EL RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO DE TUS DATOS?

- ➤ La FUNDACIÓN UNIVERSITAS MIGUEL HERNÁNDEZ DE LA COMUNITAT VALENCIANA (en adelante "FUMH") con domicilio en Elche (Alicante), Avda. de la Universidad, s/n, Edificio Quórum 3, C.I.F.: G-54016977, y número de registro de Fundaciones de la Comunitat Valenciana nº 220A, con teléfono de contacto: +34 96 522 2255 y correo electrónico: info@fundacionumh.es
- ➤ AINIA (en adelante, "AINIA"), con domicilio social en Paterna (Valencia), Calle de Benjamín Franklin, 5 a 11, CP 46980, con número de identificación fiscal (N.I.F) G-46421988, debidamente inscrita en el Registro de Asociaciones: nº 78.125 (Reg. Nac. Asociaciones Mº del Interior); nº 3 (Reg. Centros Tecnológicos MINECO) con teléfono de contacto: +34 961366090 y correo electrónico: privacy@ainia.es

Ambas Entidades determinan conjuntamente los objetivos y los medios de tratamiento mediante un acuerdo de corresponsabilidad, por tal motivo, la FUMH y AINIA son Corresponsables (en adelante e indistintamente, los "Corresponsables" y/o "Las Partes") del tratamiento de los datos personales que, de manera voluntaria y expresa, facilites. Para recibir una atención centralizada respecto al Evento, las Partes han habilitado el número de teléfono: +34 96 522 2262 y el correo electrónico: info@innocosmetica.es

Puedes consultar aquí los términos del acuerdo de corresponsabilidad, no obstante, independientemente de los términos del acuerdo referido, podrás ejercer los derechos que te reconoce el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos y por el que se deroga la Directiva 95/46/CE (en adelante, "RPGD") frente a, y en contra de, cada uno de los Corresponsables.





INFORMACIÓN SOBRE LOS TRATAMIENTOS DE DATOS REALIZADOS POR LOS CORRESPONSABLES.

Finalidad	Legitimación	Destinatarios
Gestión de la relación que se establezca entre las Partes y los interesados derivada de la inscripción, participación y desarrollo del Evento. Prestación, ampliación y mejora de los servicios que solicites y el seguimiento de las consultas que nos plantees.	Consentimiento del interesado (6.1.a RGPD). El tratamiento necesario para la ejecución de un contrato en el que la persona interesada es parte o para la aplicación a petición de éste de medidas precontractuales (6.1.b RGPD).	Las Partes, como entidades colaboradoras, podrán compartir los datos personales para la gestión del Evento y, cuando sea preceptivo, a las administraciones públicas en cumplimiento de una obligación legal. Los datos también podrán ser compartidos con las entidades que participen y/o colaboren en el desarrollo del Evento.
Registros de imágenes y voz de los asistentes, de manera accesoria, para hacer publicaciones y composición de archivos y/o vídeos gráficos elaborados para publicaciones con fines promocionales para el Evento, así como para informar y/o dar a conocer los servicios y actividades de las Partes, a través de sus canales de comunicación y redes sociales de las Partes y de las entidades colaboradoras del Evento y/o de las actividades.	Consentimiento del interesado (6.1.a RGPD).	Las Partes, como entidades colaboradoras, podrán compartir las fotografías o filmaciones de los asistentes y, cuando sea preceptivo, a las administraciones públicas en cumplimiento de una obligación legal. Las Partes podrán proceder a publicar y difundir fotografías o filmaciones en las que aparezcan de manera accesoria las imágenes y la voz de los asistentes a través de sus propios canales de comunicación o los de sus colaboradores.
Envío de información sobre las actividades y servicios de la FUMH, así como las novedades y propuestas del Parque	Consentimiento del interesado. (6.1.a RGPD).	No se comunicarán datos a terceros, salvo cuando sea preceptivo, a las administraciones públicas en cumplimiento de una





Científico UMH.			obligación legal.
Envío de información sobre las actividades, servicios, novedades y propuestas de AINIA.	Consentimiento del interesado. (6.1.a RGPD).		No se comunicarán datos a terceros, salvo cuando sea preceptivo, a las administraciones públicas en cumplimiento de una obligación legal.
NO OBLIGACIÓN DE FACILITAR LOS		No aportar los datos solicitados podrá	
DATOS		afectar a la finalidad del servicio para el que se solicitan y/o imposibilitará prestarlo.	
TRANSFERENCIAS INTERNACIONALES DE DATOS		No están previstas.	
DECISIONES AUTOMATIZADAS, PERFILES Y LÓGICA APLICADA		Los datos no se utilizarán para decisiones automatizadas ni para la elaboración de perfiles.	

En cualquier caso, se te informará convenientemente cuando se proceda a la recogida de datos de carácter personal a través de los formularios de registro de la Web y los correos electrónicos puestos a disposición de los Usuarios/as.

Aceptando nuestra política de privacidad, aceptas que tu imagen, mediante fotografías y/o videos, realizados en el Evento, puedan ser publicadas por las Partes y/o nuestros colaboradores por cualquier medio, incluidos TV, radio, prensa, redes sociales, etc., para realizar promociones relacionadas con el Evento y las actividades y servicios de cada una de las Partes.

¿POR CUÁNTO TIEMPO CONSERVAREMOS TUS DATOS PERSONALES?

Los datos personales serán conservados el tiempo necesario para cumplir con la finalidad para la cual se han solicitado, así como para atender las responsabilidades que se pudieran derivar del mismo y de cualquier otra exigencia legal.

La voz e imágenes contenidas en las publicaciones y videos del Evento y sus actividades se conservarán durante el tiempo necesario que justifique su finalidad de promoción y difusión.

Los datos de los Usuarios/as que hayan aceptado la recepción de envíos publicitarios serán conservados hasta que revoquen dicha autorización.

SEGURIDAD Y ACTUALIZACIÓN DE TUS DATOS PERSONALES.

Se informa que las Partes han adoptado todas las medidas de índole técnica y organizativa necesarias para garantizar la seguridad de los datos personales suministrados, tal como exige la normativa, si bien la seguridad absoluta no existe.

En el supuesto de producirse alguna modificación de los datos, te pedimos que nos lo comuniques lo antes posible con el fin de mantenerlos actualizados. En este sentido, como Usuario/a te comprometes a proporcionar información cierta en relación con tus datos personales, reservándose los Corresponsables el derecho a excluir de los servicios registrados a todo Usuario/a que haya facilitado datos falsos, sin perjuicio de las demás acciones que procedan en Derecho.





<u>DATOS PERSONALES DE LOS MENORES DE EDAD</u>: en principio nuestros servicios no van dirigidos específicamente a menores de edad. Sin embargo, en el supuesto de que alguno de ellos se dirija a menores de catorce años, de conformidad con el RGPD, se exigirá el consentimiento libre y expreso de sus tutores legales para tratar los datos personales de los menores. En este caso, se exigirán datos identificativos de quien preste el consentimiento.

En el caso de mayores de catorce años podrá procederse al tratamiento de los datos con el consentimiento del Usuario/a, exceptuando aquellos casos en los que la Ley exija la asistencia de los titulares de la patria potestad o tutela.

CONFIDENCIALIDAD

Te informamos que tus datos serán tratados con el máximo celo y confidencialidad por todo el personal que intervenga en cualquiera de las fases del tratamiento.

¿CUÁLES SON TUS DERECHOS CUANDO NOS FACILITAS TUS DATOS?

Los derechos de protección de datos de los que son titulares los Usuarios/as son:

- Derecho a solicitar el acceso a los datos personales relativos al interesado.
- Derecho de rectificación o supresión.
- Derecho de oposición.
- Derecho a solicitar la limitación de su tratamiento.
- Derecho a la portabilidad de los datos.

¿PUEDES RETIRAR EL CONSENTIMIENTO? ¿CONSIDERAS QUE NO SE TRATAN TUS DATOS CORRECTAMENTE?

Tienes la posibilidad de retirar el consentimiento para cualquier finalidad específica otorgada en su momento, sin que ello afecta a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada.

Además, podrás ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, oposición, supresión, portabilidad y limitación del tratamiento, para ello, deberás dirigir una comunicación por escrito al domicilio social de cada una de las Partes indicado más arriba o enviando un correo electrónico a las siguientes direcciones electrónicas:

. AINIA: privacy@ainia.es

. FUMH: protecciondedatos@fundacionumh.es

De igual forma, puedes presentar una reclamación ante la autoridad de protección de datos que corresponda, siendo la Agencia Española de Protección de Datos ("AEPD") la indicada en el territorio nacional: www.agpd.es

CAMBIOS EN LA POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Las Partes se reservan el derecho a modificar, actualizar y/o adaptar esta Política de Privacidad a cualquier cambio en la legislación aplicable o en la interpretación de la Agencia Española de Protección de Datos y/o a introducir cualquier cambio que se considere relevante y/o apropiado por parte de los Corresponsables.

Las Partes notificarán a los Usuarios/as cualquier cambio en la Política de Privacidad mediante un aviso en la Web y resultará aplicable desde la fecha efectiva de publicación.





REDES SOCIALES

Tanto la FUMH como AINIA tienen presencia en algunas de las principales redes sociales de Internet como Twitter, Facebook, LinkedIn, YouTube e Instagram (sin perjuicio de que pueda utilizar otras en el futuro), por tal motivo actúan como Responsables del tratamiento en relación con los datos publicados por cada Parte.

No obstante lo anterior, a través de los perfiles, no se comparte ni comunica ninguna información personal de los Usuarios/as, ni de los Usuarios/as seguidores/as. Los datos de los Usuarios/as subidos a nuestros perfiles permanecerán en estos desde que el/la Usuarios/as presta su consentimiento hasta que lo retire, solicitándolo a la plataforma en cuestión.

Se recomienda a los Usuarios/as que lean las Políticas de Privacidad y Términos y Condiciones de las redes sociales donde estamos presentes.

El tratamiento que cada una de las Partes realice dentro de las redes sociales será el que la red social permita a los perfiles corporativos. Por lo que las Partes podrán informar, cuando la ley no lo prohíba, a sus seguidores, y, por cualquier vía que permita la red social, sobre sus actividades, concursos, certámenes, servicios, etc.